



Protokoll der Sitzung des Studierendenrates der Theologischen Fakultät am 09.05.2018

StuRa-Mitglieder: Phillip Angelina, Philipp Briesemeister, Ruben Burkhardt, Kristin Gleichmann, Theresa Hagemann, Henriette Jung, Kevin Krumbiegel, Sylvana Schack, Veronika Schlierf, Peter Schmid, Marianne Wegner, Boris Witt

Gäste: Ingvar Kaminsky

Entschuldigt: Kevin Krumbiegel, Marianne Wegner, Boris Witt

Tagesordnung

- TOP 1: Begrüßung
- TOP 2: Formalia
- TOP 3: Gäste
- TOP 4: Berichte
 - Theostammtisch
 - Quaestiones
 - Partyteam
 - Moderationsteam
- TOP 5: Finanzen
- TOP 6: Fakrat
- TOP 7: Asana
- TOP 8: Party
- TOP 9 Sonstiges

TOP 1: Begrüßung

Peter begrüßt die Anwesenden.

TOP 2: Formalia

Peter übernimmt die Sitzungsleitung. Ruben protokolliert. Kristin schreibt Arbeitsaufträge.

TOP 3: Gäste

Ingvar berichtet aus dem Fakultätsrat vom vorhergehenden Mittwoch,

Betreffs der Pinnwände: Wir müssen überlegen, ob und wieviele Glasvitrinen wir wollen, da der Zettelwust brandschutztechnisch nicht mehr tragbar ist.

Das Eltern-Kind-Zimmer wurde aufgelöst, da eine Begehung gezeigt hat, dass der Raum sich weder zum Aufenthalt für Eltern/Kinder noch als Büroraum eignet. Es sollen Übergangsmöglichkeiten für Eltern mit Kindern angeboten werden, da die Einrichtung eines neuen Zimmers noch nicht absehbar ist und möglicherweise ein Jahr erfordert. In diesem Semester ist die Raumsituation noch angespannt wird aber gelöst. Allerdings existieren an der HU noch keine Standards bezüglich der Elternkindzimmer bzw. sollen hier die Vorgaben der Technischen Abteilung abgewartet werden, sodass auch noch kein Zimmer bautechnisch eingerichtet werden kann.

Diese Situation ist natürlich nicht zufriedenstellend. Darum hoffen wir, dass so schnell als möglich Übergangslösungen gefunden und beworben werden können. Erforderlich sind mit Kinderwagen zugängliche Aufenthaltsmöglichkeiten sowie Schlafmöglichkeit (dunkel) und leichter Zugang zu Toiletten mit Wickeltisch.

Es findet im Semester noch ein Dies Academicus statt: Am Do, 12.7.2018 werden die Vorträge der BewerberInnen auf die NT-Professur stattfinden.

Für die Berufungskommission PT mit Schwerpunkt Religionsdidaktik sind wir angefragt, zwei studentische VertreterInnen vorzuschlagen.

Der Studiendekan berichtet von drei Anträgen für Übergängetutorien und hofft, dass diese bewilligt werden. Weiterhin möchte er, dass Veranstaltungen unserer Fakultät die Teilnahme am Zentralen Lehrpreis der HU gerne stärker in Betracht ziehen, als in der Vergangenheit geschehen. Der Lehrpreis ist in diesem Semester themenbezogen, jedoch kämen einige Veranstaltungen unserer Fakultät in Frage.

Die Bestreifung ist erhöht.

Die MRC Studienordnung wird angepasst und ein Modul 53-V5c „Religionsgeschichte, Archäologie und Topographie“ implementiert.

Die Gleichstellungskommission muss neu benannt werden. Es ist nämlich unklar, wer darin ist.

Nächster Fakultätsrat: Mittwoch, 5. Juni, 15 Uhr

TOP 4: Berichte

Quaestiones: leider war die Teilnahme gering. Die Sonne war ein ernst zunehmender Konkurrent und die Werbung nicht super.

Stura Interna Moderatorum: Der Klausurtermin steht, wir wollen die Qualitätssicherung von Grund auf renovieren, dabei auch die „Alte Hasen“ um ihren Input bitten. Schlüsselkarten sollen beantragt werden. Wir wollen Asana!

Theostammtisch: War gut besucht, netter Abend. Nächster Theostammtisch am Dienstag im Moto.

Partyteam: Es ist so ziemlich alles organisiert. Die wichtigsten Dinge stehen, wir sind zuversichtlich und voller Vorfreude. Die Party-Qualitätssicherung wurde überarbeitet.

TOP 5: Finanzen

Sylvana erinnert, dass die Verlängerung des Abonnements *le monde diplomatique* anstünde – 36 € Jahresabo – nächste Woche wollen wir nocheinmal überlegen, wie wir den Bezug fortsetzen.

Sylvana berichtet von der Evangelischen Bank. Wir haben verschiedene Unterkonten. Das Stura-Konto, Das Kopierer-Konto, Das „Sommerball“-Konto der AG-Antirassismus-AG. Letzteres Konto steht derzeit leer, durch Kontoführungsgebühren droht es immer ins minus zu rutschen (derzeit -30 Euro). Die Bank empfiehlt eine Nullung und dann ein Löschen des Kontos.

Wir sollten mit der AG-Antirassismus Rücksprache halten, wie denn der Bedarf über die Nutzung des Kontos ist. Wir wollen das Konto jedoch für einen zukünftigen Winterball behalten.

Antrag: Der StuRa gleicht das Unterkonto -40 mit einem Betrag von 60 Euro aus.
Einstimmig angenommen.

Antrag: Der Studierendenrat der Theologischen Fakultät der Humboldt-Universität zu Berlin (StuRa) möge beschließen, dass Sylvana Schack, die Finanzverantwortliche innerhalb des StuRas (gemäß §7 der Satzung der Fachschaft der Theologischen Fakultät der Humboldt-Universität zu Berlin vom 26.10.2016) bevollmächtigt wird, die Fachschaft im Auftrag des StuRas einzeln gegenüber Banken zu vertreten und den laufenden Geschäftsverkehr der Fachschaft zu führen.

Einstimmig angenommen (7 JA / 1 Enthaltung).

TOP 6: Fakultätsrat

Vorbesprechung notwendig. Mit Vorlauf (eine Woche vorher und dann laufend) sollten wir uns vorbereiten und unsere Themen einbringen.

Wir wollen uns besser vorbereiten, mit den Fakultätsratsmitgliedern zusammensetzen und mit einer Stimme in den Fakultätsrat gehen.

TOP 7: Asana

Peter und Kris haben das „Ding“ eingerichtet :) Wir werden zukünftig unsere Kommunikation und Planung über diese Plattform abwickeln. Machen wir uns schlau und benutzen wir diese Plattform!

<https://app.asana.com/>

TOP 8: Party

Es ist so ziemlich alles organisiert. Die wichtigsten Dinge stehen, wir sind zuversichtlich und voller Vorfreude. Die Party-Qualitätssicherung wurde überarbeitet. Weitere Planung wird in das Treffen des „Partyteams“ verlegt, dem wir das Vertrauen aussprechen.

Antrag: Der StuRa möge beschließen, dass das Partyteam alle Entscheidungen die Konzeption der Party betreffend ausgenommen Finanzentscheidungen ohne vorherige Abstimmungen im StuRa treffen darf.

Angenommen (6 JA / 1 Nein)

Im Zeitfenster 14–16 Uhr (heute) trifft sich das Party-Komitee.

TOP 9: Sonstiges

NT Berufungskommision: Es gab bereits eine Sitzung Clara und Florian saßen von Seiten der Studierenden dabei.

Am 12. 7. werden die Bewerberinnen und Bewerber zum „Vorsingen“ eingeladen. Hierzu laden wir ein. Es ist eine tolle Möglichkeit, viele verschiedenen NeutestamentlerInnen auf einen Schlag kennenzulernen.

Fakultätsratswahlen finden am 3.7. statt. Die Wahlbekanntmachung hängt bereits aus. Bis zum 29. Mai können die Wahlvorschläge eingereicht werden und sollten wir für dieses wichtige Amt werben. Offen sind der Posten der Frauenbeauftragten und zwei Plätze für Studierende im Fakultätsrat.

HU-Streik: Die Streikaufruf wollen wir am StuRabrett anbringen

Drucker: Wir wollen die Verwaltung anfragen, ob das ehemalige EKZ dafür zur Verfügung stünde, den Drucker zu beherbergen.

Anfrage LST-Meireis: Für eine Veranstaltung sind wir angefragt, Becher und Kühlschrank am 14.–16.6. zur Verfügung zu stellen. Der StuRa spricht dafür sein Wohlwollen aus.

TheoCup: Läuft! Joscha und Florian werden in der nächsten Woche kommen und uns mit ins Boot nehmen. Am 7.7. ist das Fest und wir dürfen freudig trainieren.

FRIV: Am 30.5. findet die Wahl zum Referat für Fachschaftskoordination statt. Wir sollten mit zwei Personen an dieser wichtigen Sitzung teilnehmen. (-> <https://fachschaften.huberlin.de/de/friv/> & www.refrat.de)

Kaffee: Wer bringt um 12 Uhr mittags vom BC hierher den Kaffee? Philipp, Danke!

Burgcafé: Gestern war das Teamtreffen dieses Semesters. Dankeschön sagt das BC für die Finanzspritze für die Gesundheitszeugnisse. Es gibt neue Produkte und einen Burgcafé-Shop ;) Durch Merchandising und Kuchen sollen Geseniusse und Bauer-Alandse und Koptische Wörterbücher finanziert werden. Im Notfall hat sich das Burgcafé auf der gestrigen

Teamsitzung auch bereit erklärt, den großen Kopierer zu beherbergen, Lärm-, Feinstaub- und Ozonbelastung in Kauf zu nehmen, damit weiterhin wir für 4 ct statt 7 ct (in der Bib) kopieren und kostenlos Scannen können.

Werbt! für unsere Party :) Wir wollen die Schichten füllen und sollten darum also Leuz diekt ansprechen. Auch die Veranstaltungen wollen wir bewerben: Quaestiones und Stammtisch. Wir erstellen einen Veranstaltungen-Werbeplan anhand des tollen Überblicks im KVV.

Examensworkshop: In der nächsten Woche am Montag, 14.5. um 9 Uhr ein Sondierungstreffen mit Frau Menzel statt.

Klausur: Am 18.5. findet unser Klausurtreffen ab 15 Uhr statt. Wir freuen uns auf eine gute und ertragreiche Zeit.

KSL: Nächste Woche findet die Sitzung statt.

Sitzung schließt um 13:34

Protokoll: Ruben Burkhardt

Sitzungsleitung: Peter Schmid